
日本を代表する河川工事で
あるとは聞いていましたが、
山地の掘削に、床固の建設に、
野積橋の架け替えに、同時並
⾏は⼤変だと感じました。安
全第一で工事を進めていただ
きたいですし、もっと多くの
方々に⼤改修を知っていただ
きたいです。

大河津分水イベントレポート 2025

NPO法⼈信濃川⼤河津資料館友の会の総会開催に併せ、信濃川河川事務所
⻑を招いた講演会が実施されました。

日時︓令和7年5月24日(土) 15:00〜16:00
会場︓分水福祉会館
⼈数︓52名
講師︓信濃川河川事務所⻑ 土屋 修一
主催︓NPO法⼈信濃川⼤河津資料館友の会

会場となった分水福祉会館には友の会会員はもちろん、地域の方々などが来場されました。

「令和の⼤改修は地域の皆さんとの連携が⼤切」と信濃川河
川事務所の土屋所⻑。

友の会総会講演会

参加者の声

会場には流域治水のパネルも設置され、⼤河津分水路改修事
業は流域全体の治水事業の要であることも紹介されました。

講演後には質疑応答の時間も設けられ、聴講された皆様より
様々な質問にお答えしました。


